



## **EL AYUNTAMIENTO DEL CATLLAR INGRESA EN LA ASOCIACIÓ DE MUNICIPIS PER LA MOBILIAT I EL TRANSPORT URBÀ**

Con este paso, el consistorio espera avanzar en soluciones a los problemas de movilidad actuales en el municipio.

El Ayuntamiento del Catllar, consciente de las carencias actuales del servicio de transporte público en el municipio, ha ingresado a la Asociación de Municipios por la Movilidad y el Transporte Urbano (AMTU), un organismo que reúne más de 150 entes locales de Cataluña con el fin de trabajar conjuntamente para mejorar la movilidad y las infraestructuras de transporte público. Este pasado 30 de octubre se ha llevado a cabo la primera reunión de trabajo conjunta. Con esta adhesión, el Catllar da un paso importante para hacer frente a los retos para mejorar la movilidad de sus vecinos y vecinas.

El AMTU proporciona apoyo técnico, jurídico y administrativo en los municipios asociados, y trabaja como plataforma para canalizar la voz conjunta de todos los municipios en materia de transporte público. De este modo, el Ayuntamiento del Catllar espera avanzar en soluciones de movilidad con la colaboración de Transportes de la Generalitat y la Empresa Municipal de Transportes Públicos de Tarragona (EMT).

El equipo de gobierno municipal destaca que esta decisión responde a una preocupación compartida con la ciudadanía del Catllar, que durante los últimos meses han manifestado reiteradamente sus inquietudes respecto a la calidad y disponibilidad del transporte público. El ejecutivo local afirma que escucha las necesidades de los vecinos y vecinas y alienta que sigan presentando sus quejas a través del registro general, ya sea de forma presencial o mediante la web municipal y subraya la importancia de la participación ciudadana para visibilizar esta problemática y continuar presionando para conseguir una respuesta satisfactoria.

Con el ingreso a AMTU, el Ayuntamiento reafirma su compromiso de trabajar incansablemente para conseguir un servicio de transporte público adaptado a las necesidades reales del municipio, poniendo especial énfasis en la seguridad y en la respuesta a las demandas de los vecinos.

Dos técnicos municipales, en las comisiones del nuevo mapa de transporte de viajeros

A pesar de que la Generalitat, actual responsable de la concesión del servicio de transporte público hasta el 2028, ha rechazado varias solicitudes de ampliación del servicio alegando limitaciones presupuestarias, el Catllar continuará insistiendo en la necesidad de mejoras. Así mismo, dos técnicos municipales participarán en las comisiones de trabajo -la técnica y la jurídica- de del nuevo mapa del transporte de viajeros por carretera que ha puesto en marcha la Generalitat y que se divisa para el 2028, año en que finalizarán las concesiones actuales.